



SUTTP

Comunicado N° 058

Lima, Martes 10 de SETIEMBRE del 2024

CGTP AL FRENTE DE NUESTRA LUCHA

Nuestra central Mareateguista expresa su total rechazo ante Política de despidos que a iniciado la empresa española Telefónica del Perú.

CGTP
¡La fuerza que nos une!



CONFEDERACIÓN GENERAL DE
TRABAJADORES DEL PERÚ

PRONUNCIAMIENTO

CGTP RECHAZA POLÍTICA DE DESPIDOS EN TELEFÓNICA DEL PERÚ

La Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP) manifiesta su solidaridad con los trabajadores de Telefónica del Perú y el Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú (SUTTP), quienes enfrentan una grave vulneración de su derecho constitucional al trabajo.

Telefónica del Perú S.A.A. ha implementado una cuestionable "Política de Compromiso", que en realidad es una estrategia empresarial para modificar el reglamento interno de la empresa. El objetivo aparente es facilitar despidos encubiertos y fraudulentos, afectando principalmente a trabajadores sindicalizados y aquellos con derechos laborales adquiridos a través de históricas luchas.

En 2019, junto con el SUTTP, presentamos una queja ante la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Este organismo emitió recomendaciones al Estado peruano tras observar irregularidades en las prácticas de la empresa de telecomunicaciones, que vulneran derechos y libertades sindicales. Una de estas prácticas fue la creación de un área denominada COM, destinada a concentrar un gran número de trabajadores afiliados al SUTTP.

Lamentablemente, la inacción del Estado frente a esta problemática ha permitido que esta transnacional española retome sus prácticas abusivas. Ahora, la empresa parece estar preparando una ola de despidos, comenzando con el compañero Luis Zapana Saavedra. Con más de 36 años de servicio y un historial impecable como técnico de planta externa, Zapana ha recibido una carta de preaviso de despido bajo esta nueva modalidad. El sindicato considera que la falta imputada sería "fabricada", producto de la mencionada "Política de Compromiso", que no solo afecta gravemente la salud mental del trabajador, sino también la de su familia y su entorno cercano.

En respaldo a nuestros compañeros del SUTTP, sindicato afiliado a la CGTP, exhortamos a Telefónica a cesar esta política antilaboral de despidos. Asimismo, demandamos al Ministerio de Trabajo y a la SUNAFIL que tutelen el derecho de los trabajadores de la empresa a un trabajo digno. La CGTP iniciará una campaña denunciando estos abusos en foros nacionales e internacionales.

Lima, 10 de setiembre de 2024

CONSEJO NACIONAL CGTP

GERÓNIMO LÓPEZ SEVILLANO
Secretario general

www.cgtp.pe [/cgtp.peru](https://www.facebook.com/cgtp.peru) [@cgtp_peru](https://www.instagram.com/cgtp_peru) [@cgtp_peru](https://www.tiktok.com/@cgtp_peru)

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!
¡CGTP LA FUERZA QUE NOS UNE!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe